

# DEPARTEMENT BAU, VERKEHR UND UMWELT

Abteilung Tiefbau

9. Mai 2018

## 3. Newsletter zum kantonalen Strassenbauprojekt A1-Zubringer Lenzburg; Knoten Neuhof

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie über das kantonale Strassenbauprojekt A1-Zubringer Lenzburg:

#### Stand der Arbeiten

Die Bauarbeiten sind gut angelaufen. Aufgrund der trockenen Witterung im April und anfangs Mai konnten die Erdarbeiten wie geplant ausgeführt werden. Die Fundationsschicht für die Spange Hornerfeld und das Provisorium entlang der Hendschikerstrasse ist bereits weitgehend eingebaut.

## Bauphasen und Verkehr

Die Bauarbeiten finden derzeit noch weitestgehend ausserhalb der bestehenden Verkehrswege statt. Voraussichtlich ab Ende Juni beginnen die Arbeiten im Brauereiweg, in der Gexi- und in der Othmarsingerstrasse. Details folgen.

Es gab einige Anfragen zum Radverkehr während der Bauzeit. Dieses Thema haben wir auf der Projektwebseite unter <u>Baustelle</u> behandelt. Alle bestehenden Radwegverbindungen werden während der ganzen Bauzeit aufrecht erhalten. Der Radverkehr vom und ins Bünztal muss während der Hauptbauphase jedoch via Wedekindrain, Steinbrüchli- und Bühlweg umgeleitet werden. Für die Beziehung zwischen Othmarsingen und Lenzburg (u.a. Schulweg) wird eine mittels Lichtsignalanlage gesicherte Querung südlich der Gexibrücke am Knoten Hornerfeld erstellt.

### **Projektwebseite**

Gerne informieren wir Sie über die Aktualisierung der Projektwebseite unter: <a href="www.ag.ch/a1-zubringer-lenzburg">www.ag.ch/a1-zubringer-lenzburg</a>. Neu finden Sie unter <a href="Baustelle">Baustelle</a> drei Webkameras, die die Baustelle und den Verkehrszustand an den Knoten Neuhof, Lindfeld und Gexi zeigen. Zudem finden Sie einige Impressionen von der Baustelle.

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Armin Rauchenstein

A Raucherstein

Projektleiter